

CANDIDATURE ADMINISTRATEUR

Damien LOZACH
ESB 79
705 Chemin de Bressan
38110 La Bâtie-Montgascon
06 77 33 49 38
lozachdamien@gmail.com



MON PARCOURS

Diplômé en 2015, j'ai depuis eu l'occasion de travailler dans différents secteurs de la filière bois. R&D à FCBA et en entreprise, animation de la filière et coordination de structure associative, et ingénieur de bureau d'étude dans les produits techniques bois.

Mon expérience principale est celle dans l'association Bois des Alpes, où j'ai travaillé quatre ans au développement d'une démarche de certification et à l'animation d'un réseau des entreprises de la filière bois alpine, de la première transformation à la construction. Cette expérience m'a appris l'importance d'entretenir un réseau professionnel, et de savoir identifier rapidement les interlocuteurs pertinents dont nous pouvons avoir besoin dans nos métiers et au cours de nos carrières. Aujourd'hui je suis dans une trajectoire plus technique, directement impliqué dans la fourniture de matériaux de construction d'ingénierie, chez Stora Enso, afin de participer à développer à une échelle différente notre filière.

MES MOTIVATIONS

Continuer à participer au développement de l'AIESB, dont la dynamique actuelle est captivante. S'il est toujours difficile de trouver du temps pour s'impliquer dans les projets de l'association, j'espère tout de même apporter ma pierre au chantier du Manuel de l'Ingénieur Bois sous sa forme future, et voir se multiplier les initiatives, en région, sur le terrain et à distance. Le renouvellement de l'identité visuelle et le site mis en œuvre pour le réseau de l'AIESB marquent le renouveau de l'association, et je souhaite m'impliquer pour qu'il se poursuive, en bénéficiant du fort ancrage qu'apportent les membres plus expérimentés du conseil d'administration. Au sein de celui-ci, le rôle que peut endosser l'association comme vecteur de rapprochement entre les diplômés de l'ESB fait l'unanimité. Ce réseau dont je parlais peut s'exprimer au sein de l'association comme il a pu le faire par le passé, et j'espère pouvoir agir dans ce sens. Les diplômes de l'ESB sont un commun qui nous rassemble, et qui mérite d'être défendu et partagé par le plus grand nombre.